

ONE TEAM

小松川第二中学校 第3学年

令和7年1月17日(金)

受験は団体戦～力を合わせて ONE TEAM～

都外の私立高校の入学試験が始まりました。都内の私立高校の推薦入試も22日(水)から始まり、都立高校の推薦入試も26日(日)と27日(月)に実施されます。今週も面接練習等、頑張っている姿を多く見かけましたが、不安な気持ちになっている人もいるかもしれません。しかし、焦らず、普段通り過ごし、自分の実力を発揮することが大切です。今まで自分がやってきたことを信じて、本番に臨んでください。体調管理にも充分気を付けましょう。



【進路】事前指導等について

1月16日(木)に、今週行われる私立高校入試の事前指導を行いました。今後も入試の事前指導を行っていきます。プリントを配布し、説明しますので、それに従って落ち着いて受験しましょう。また、何か不安なことがあったら、担任の先生や学年の先生に相談しましょう。

生徒の作文



3学期の目標

1組

いよいよ3学期になりました。受験や中学校卒業まであと少しになりました。私は2つの目標があります。

まず、1つ目は、もちろん第一志望に合格することです。私は1月末に受験があり、そろそろ2週間前になります。あっという間に受験日が近くなってしまったことに驚いています。

受験までの半年間は、勉強の大変さを感じ、また自分の志望校の倍率の高さに緊張しました。しかし、両親のサポート、先生方や仲間のおかげで諦めずに挑戦するという気持ちになりました。もしも合格したら、私は2月中、時間の余裕があります。だから、その間に都立や私立受験者を応援し、サポートしていきたいです。「受験は団体戦」という言葉を忘れずに、これからもクラスの仲間とともに、頑張っていきたいと思っています。

2つ目の目標は、卒業までのわずかの時間を大切にすることです。まずは、これまで支えてくださった先生方や仲間、親などに感謝をしたいと思います。他の人のおかげで3年間をしっかりと送ることができました。

私は卒業式で「あなたへ」の合唱の指揮者をやります。自分にとってはこの曲が最後の合唱曲、自分が振れる最後の曲です。そのため卒業式に向けての取り組みをしっかりと行いたいです。卒業式で指揮をするのはとても緊張しています。だから、この合唱が3年間を通して1番記憶に残る合唱にしたいです。指揮者として、責任と自覚をもち、精一杯頑張ります。

あまり長くない3学期は、3年間の集大成のことも考え、いい締めくくりに出来たら良いと思っています。

今週の予定

日にち	曜日	内 容
1月 20日	月	① スペリングコンテスト
21日	火	45分授業 専門委員会
22日	水	私立高校推薦入試
23日	木	避難訓練
24日	金	中学校合同作品展(始)



1月26日(日)都立推薦入試

生徒の作文

今年の展望

3組

私は小学1年生からバスケットボールを続けています。この9年間のバスケ人生の中でも、特に中学3年間はバスケに全力をかけてきました。

中学1年生の時には、先輩と一緒に試合に出してもらっていましたが、しかし、本番の大会の一番大切な場面でミスをしてしまい、大好きな先輩に対して申し訳なさを感じると同時に、責任の重さを知りました。2年生では自分が引っ張っていく立場になったことで、苦しい思いをたくさんしました。また、怪我が続き、ほとんど1年間を通して良いコンディションでバスケをすることができませんでした。3年では目標に届かず、悔しい結果で引退をしました。引退後のクラブチームでは、あと一步のところまで全国への切符を逃しました。言葉では表せないほどの経験をしてきたからこそ、あと3年バスケを頑張ろうと決めて高校を選びました。

私の今後1年間の展望は、自分に勝ち、我武者羅になることです。バスケを頑張りたいという気持ちから、自分のレベルより少し上のチームのある高校に進学することに決めました。強いチームなので、他県からも多くの上手な人が集まってきます。その中で自分の身長で試合に出ることは、とても難しいことです。今までと比べものにならないくらいの苦しい高校生活かもしれないけれど、私には頑張らないといけない理由があります。それは支えてくれた周りの人がいたからこそ、バスケが出来ていたということです。自分の行きたい所に行きなさいと言ってくれた両親や、悩んだけど高校でバスケをすると決めた時、本気で喜んでくれた先生、そして、自ら苦しい道と分かっていた高校を決めたこと、たくさんの人に心配や迷惑をかけている分、自分で決めた道で頑張りを続けて、自分で自分の居場所を作っていきます。誰よりもボールに触れて、努力の1年にしたいと思います。たくさんの人への感謝を忘れずに卒業します。